

## Verabschiedung und Ehrung von Lars Pohl

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 29. Oktober 2020 um 17:17 Uhr

---



Als kleiner Lichtblick in dieser spielfreien Phase konnte vergangene Woche nun endlich auch die längst überfällige Ehrung von Lars Pohl stattfinden, der zur letzten Delegiertenversammlung als Vorstand und ABK-Vorsitzender ausgeschieden war. Auch wenn es leider nur zwei Jahre waren, so haben wir dank ihm in dieser Zeit doch eine enorme Anzahl an Kursen und Fortbildungen anbieten und durchführen können.

Wir bedanken uns sehr herzlich für sein herausragendes Engagement und seinen unermüdlichen Enthusiasmus für die Entwicklung der Trainerausbildung in Baden-Württemberg und darüber hinaus!